



Caramel Cooking Boiler

- It consists of two main reservoirs.
- Cooking reservoir cooks the caramel by steam.
- Specially designed mixers and scrapers are available for faster cooking and non-burning of the product.
- The system can process the products continuously or intermittently.
- Product inlet and outlet, chimney, steam inlet is provided by actuated valves.
- Product observation windows and pressure indicator are available on machine.
- Second reservoir is 300 kg capacity and heat-walled.
- The inside of the boilers and the pipe connections can be easily washed and drained with the rotating water heads inside the boilers.

ВАРОЧНЫЙ КОТЕЛ ДЛЯ КАРАМЕЛИ

- Состоит из двух основных резервуаров.
- Варочный резервуар готовит карамель паром.
- Для более быстрого приготовления и не вызывания пригорания продукта оснащен специально разработанными смесителями и скребками.
- Система может постоянно и непрерывно обрабатывать продукцию.
- Ввод и вывод продукции, выпуск пара, дымоход работают при помощи приводных клапанов.
- На продукции имеются смотровые стекла для контроля продукции и манометры.
- Второй резервуар оснащена стенкой с горячей водой и имеет емкость 300 литров.
- Внутренняя часть котлов и трубные соединения легко моются и выгружаются с помощью вращающихся водяных головок, расположенные внутри котлов.

